

# 新年のごあいさつ



社会福祉法人

本宮市社会福祉協議会

会長 芦間 則行

新年あけましておめでとうございます。

市民の皆様には、清々しい新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

旧年は、新型コロナウイルスの災禍で世界の状況が一変いたしました。今も社会の変化が全国民に影響を与えております。不安な日々を過ごされている皆様におかれまして、一日も早い事態の収束を心よりお祈り申し上げます。

当会としても、利用者様や関係機関の皆様および全職員の健康と安全を最優先に考え、引き続き政府の方針や行政当局の指導に基づきまして、感染拡大防止に努めてまいります。

新しいライフスタイルが確立され始めているなか、本宮市の組織の見直しにあわせて、当会も、4月1日に本所を本宮市役所白沢総合支所1階フロアに移転する運びとなりました。本宮市民元気いきいき応援プラザ「えぽか」内の事務所は縮小となりますが、皆様にご不便をきたさないよう職員一同更なる福祉サービスの充実に努めて参ります。

今後も、私ども社協役職員一同、「共に支え合う仕組みがあり、みんなが助け合いながら安心して暮らしているまち」を目指して地域づくりを進めて参りますので、皆様のご支援、ご協力をお願い申し上げます。

結びに、本年が皆様方にとりましてご健勝で幸多き年でありますようお祈り申し上げ、新年のごあいさつといたします。

## 地域住民の“憩いの場・仲間づくりの場”である ふれあいサロン

あたか  
サロン



岩根中町ふれあいサロン

令和2年9月4日で20年

代表 津守 里江さん

“みんなでニコニコ”にちなんで  
開設から20年を迎えた  
「ふれあいサロン」を  
紹介します。  
※現在はコロナの影響で休止しています



コロナの影響で少人数でのお祝いの会となりました。  
これからも気軽に集える憩いの場を継続していきたいと思います。  
※開催日 毎月第3木(10時から11区集会所)  
本宮11区ふれあいサロン  
令和2年11月7日で20年  
代表 國分 優子さん

みんなでつないだ  
“地域の絆”を  
これからも末永く！と  
エールを送ります

